

WIR DANKEN HERZLICH

Die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserem lieben

Hansueli Kübli

hat uns tief berührt.

Ein herzlicher Dank geht an:

- Dr. Gerhard Amiet
- das Onkologie-Team des Spital Thun
- die Palliativabteilung Thun für die liebe und einfühlsame Betreuung
- Pfarrer Peter Klopfenstein für die tröstenden Abschiedsworte
- die Kummerbuben Saanenland für die schönen Jodelklänge
- den Organisten Roland Neuhaus

Wir danken allen von ganzem Herzen für all die tröstenden Worte, für jeden Händedruck, für all die Zeichen der Liebe und Freundschaft, für die wunderschönen Blumen, Karten und die Spenden.

Danke an alle, die Hansueli in seinem Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie

Saanenmöser, im November 2020

